

# Sommerfest im Bürgerhof

Ein Sommer-Highlight: Das beliebte „Sommerfest im Bürgerhof“ mit einer Reihe hochkarätiger Konzerte im Herzen der Stadt. Gespielt wird unter anderem Pop, Rock und Folk vom Feinsten. Für einen besonderen und abwechslungsreichen Hörgenuss und Abwechslung sorgen drei Tage lang sowohl regionale als auch internationale Künstler und Bands. Der freie Eintritt für die Konzertreihe wird durch das Engagement von Bürgern der Stadt ermöglicht. Die Organisation findet unter dem Dach des „Bündnis für Augsburg“ und dem „Freiwilligen-Zentrum Augsburg“ statt, die alle Interessierten und Musikbegeisterten herzlich zur Veranstaltung einladen. Das Sommerfest beginnt am



**Einen besonderen Hörgenuss gibt es bei freiem Eintritt im Augsburger Bürgerhof.**  
**Foto: pm**

Donnerstag, 21. Juni, und endet am Samstag, 23. Juni. Einlass in den Bürgerhof, dem Innenhof des Verwaltungsgebäudes am Rathausplatz, ist täglich um 18 Uhr. Mehr Infos gibt es im Internet unter [www.freiwilligen-zentrum-augsburg.de](http://www.freiwilligen-zentrum-augsburg.de) und [www.buendnis.augsburg.de](http://www.buendnis.augsburg.de).